

Déclaration commune intersyndicale au CTPD du 10/10/2011

FSU – SGEN CFDT- FERC CGT - UNSA Education

« *L'école un enjeu majeur, pas une variable d'ajustement budgétaire* » avons-nous déclaré unitairement à la rentrée 2009,

« *Dans le discours officiel l'éducation est considérée comme une charge pour la collectivité dont il convient de réduire sans cesse le poids sur les finances publiques* »avons-nous ajouté lors du CDEN de cette même rentrée

Dans tous les domaines cette rentrée ne fait pas exception avec les précédentes et comme elle, elle est marquée par les réductions continues de moyens, de postes : 16000 aujourd'hui.

Mais ce qui nous consterne le plus, c'est que ce gouvernement n'aime pas son école et ses personnels qui sont sans cesse dénigrés, critiqués ; ce gouvernement continue d'envoyer devant les classes des jeunes enseignants sans formation, de recruter des personnels précaires tels les EVS puis de les licencier sans ménagement ...

Le résultat c'est une dégradation des conditions de travail des élèves et des personnels, qui compromet l'avenir des jeunes nivernais qui nous sont confiés mais aussi la santé de nos collègues.

Et en plus cette politique ne marche pas, les classements, les rapports internationaux en témoignent: l'école creuse de plus en plus les inégalités au lieu de contribuer à les réduire comme le souligne aussi un récent rapport du Conseil Economique, Social et Environnemental.

Pour toutes ces raisons et à l'appel de nos organisations syndicales, les personnels se sont exprimés fortement le 27 septembre par la grève et les manifestations avec le soutien des parents et de la population pour demander une autre politique de l'éducation au service d'une école démocratique, ambitieuse et émancipatrice.